

## Kodim 0706/Temanggung Gelar Upacara Bendera 17-an Tekankan Netralitas TNI

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID](https://TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID)

Nov 18, 2024 - 11:15



[TEMANGGUNG](#) - Dalam rangka Upacara 17- an Pengibaran Bendera Merah Putih yang dilaksanakan di halaman Makodim 0706/Temanggung, Kaminvedcad-11 Temanggung Mayor Czi Wachidin sebagai Inspektur Upacara serta diikuti oleh oleh seluruh Prajurit TNI dan PNS Kodim 0706/Temanggung baik Perwira, Bintara maupun Tamtama, berlangsung dengan Khidmat, Selasa (18/11/2024).

"Pertama-tama marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat

Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia- Nya, kita dapat terus menjalankan tugas dan tanggung jawab pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang terus menjalankan tugas dengan penuh dedikasi, sehingga kita dapat melaksanakan tugas negara dengan baik", Ungkap Kaminvedcad-11 Temanggung Mayor Czi Wachidin membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc.



Lebih lanjut Kepala Staf Angkatan Darat menyampaikan bahwa Indonesia telah melaksanakan salah satu agenda politik nasional, yaitu pelaksanaan suksesi kepemimpinan nasional berupa Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden Terpilih. Dalam waktu dekat pun kita juga akan melaksanakan Pemilihan Kepala Daerah Serentak di 37 Provinsi dan 508 Kabupaten/Kota.

"Saya ingatkan kembali bahwa TNI AD tetap menjaga netralitasnya, tidak memihak salah satu paslon, tidak memberikan fasilitas tempat atau sarana milik TNI AD dan tidak memberikan tanggapan, komentar dan dilarang mengunggah apapun dalam medsos yang berkaitan dengan politik", tambahnya.

Menurut Jendral TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., Komitmen Netralitas TNI AD adalah bukti nyata bahwa Angkatan Darat tidak ingin kembali ke ranah politik praktis. Namun demikian, kita tetap harus waspada, khususnya dalam menjaga stabilitas sosial dan menciptakan suasana kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah serentak di bulan November ini.

Masih dalam amanat KASAD bahwa dalam rangka implementasi transformasi



latihan yang adaptif, TNI AD juga mengembangkan program latihan yang lebih efektif yaitu proglatsi sistem blok bagi seluruh satuan jajaran Angkatan Darat dimana program latihan ini fokus dalam meningkatkan kesiapan prajurit yang akan melaksanakan tugas operasi, penting agar mereka dipersiapkan dengan maksimal dan dilatih dengan benar untuk memastikan personel TNI AD memiliki kemampuan yang diharapkan. Kesiapan fisik dan mental adalah kunci, karena kesiapan satuan untuk melaksanakan tugas berawal dari kesiapan para prajuritnya.

Kemudian, Beliau juga menyampaikan beberapa program unggulan TNI AD yang perlu menjadi perhatian seperti TNI AD Manunggal Air dan Ketahanan Pangan yang memanfaatkan lahan kosong dengan tujuan utama untuk menciptakan lahan pertanian guna mendukung program pemerintah. Program ini merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta memperkuat ketahanan nasional kita. TNI AD selalu mendukung penuh program pemerintah yang merupakan arahan Presiden RI tentang Indonesia Swasembada Pangan.



Diakhir amanatnya Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., menambahkan bahwa kita juga harus tetap waspada terhadap ancaman yang datang tidak hanya dalam bentuk fisik, tetapi juga dalam dunia digital. Fenomena judi online dan pinjaman online yang marak merupakan ancaman nyata bagi masyarakat, yang dapat merusak kehidupan sosial dan ekonomi. Saya menghimbau seluruh prajurit untuk tidak terlibat dalam aktivitas ini dan mengedukasi masyarakat untuk lebih berhati-hati.

"Selamat menjalankan tugas. Saya yakin, dengan semangat persatuan dan dedikasi yang kita miliki, Angkatan Darat akan terus mampu menghadapi tantangan yang ada, menjaga kedaulatan negara, dan berperan dalam setiap langkah menuju kemajuan bangsa Indonesia", pungkas Kepala Staf Angkatan

Darat.